

Warum Kulturfüchsin? Warum nicht? Nach zehn Jahren als Journalistin im Kultur- und Tourismus-Bereich habe ich gelernt: es kommt immer auf den Kontext an. Wenn ich an Fuchs oder Füchsin denke, assoziiere ich schlaue Höhlenbewohner, die gerne Ausflüge in unbekannte Gefilde machen, um sich dort eine Leckerei zu holen – selbst wenn das mitunter mit Gefahren verbunden ist. Ist Kultur eine Leckerei? Für mich auf jeden Fall, denn sie versüßt nicht nur das Leben sondern ist wertvolle Nahrung für den Kopf. Ist Kultur gefährlich? Definitiv, vor allem für jene, die nicht wollen, dass der Mensch selbstbestimmt denkt. Kultur ist Leben. Ohne Kultur keine Reflexion, ohne Reflexion keine Veränderung, ohne Veränderung keine Entwicklung – und ohne Entwicklung ist der Mensch vom Aussterben bedroht. Genau deshalb sollte Kultur vielfältig sein und stets bereit neue Wege zu beschreiten.

kulturfuechsin.at möchte diese Wege gemeinsam mit der Wiener Kulturszene gehen und den LeserInnen die Möglichkeit bieten abseits weit verbreiteter Medien und Meinungen neue Sichtweisen kennenzulernen, neugierig auf das vielfältige kulturelle Angebot der Stadt machen, dieses in historischen Kontext stellen, Dialoge fördern und so zum Abbau von Vorurteilen beitragen. Denn nur wer offen ist für Neues, ist zu Veränderung fähig. Das gilt für RedakteurInnen ebenso wie für LeserInnen. Keine Geschichte ist langweilig und jeder Mensch hat etwas zu erzählen. In diesem Sinne: Lernen wir Wien, seine Geschichte und die Menschen, die hier wohnen, gemeinsam kennen.

Ihre Kulturfüchsin

